

Salzburger Nachrichten

KULTUR

Ballett-Uraufführung am Salzburger Landestheater: Tango folgt keinen Abstandsregeln

FLORIAN OBERHUMMER

19. Oktober 2020 15:18 Uhr

Tanz erfordert trotz Corona Körperkontakt - das zeigt die neueste Salzburger Ballettproduktion "Tanto ... Tango!".

Abstand halten! Diese Maxime begleitet uns seit Beginn der Corona-Krise. Für die Kunstform Tanz ist der Körperkontakt jedoch immanent. Wie gehen Choreographen mit dieser Divergenz um? Großmeister John Neumeier ließ sich im Lockdown zum Corona-Ballett "Ghost light" inspirieren. Zu Klängen später Klavierstücke von Franz

Aufgerufen am 03.12.2020 um 10:15 auf <https://www.sn.at/salzburg/kultur/ballett-urauffuehrung-am-salzbuerger-landestheater-tango-folgt-keinen-abstandsregeln-94426678>